

EL ALCÁZAR

DIARIO TRADICIONALISTA

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1458

Año II

Martes 30 de Marzo de 1937

Núm. 217

EDICION DE PROVINCIAS

RESUMEN INFORMATIVO

| | Págs. |
|--|-------|
| Los soviets han ayudado con 250 millones al comunismo francés..... | 3.ª |
| Una batería fué destruída por nuestros pilotos en el frente de la Alcarria, por Fernando Ors | 6.ª |
| Los jóvenes de 16 años van a ser reclutados por los rojos | 2.ª |
| Concursos de EL ALCÁZAR | 2.ª |

“LA CREACION DEL PATRIMONIO FAMILIAR SERA REALIZADO POR LA ADECUACION DEL CULTIVADOR A LA TIERRA, SIN INCORPORACIONES DE SIERVO,„

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Rotundo fracaso de una intentona enemiga en la Cuesta de las Perdices

También en Aravaca el enemigo fué derrotado con importantes pérdidas

En el ataque a Aravaca tuvieron los rojos siete muertos  En las Perdices perdieron 38 fusiles y una ametralladora

Destrozos en los reductos rojos por nuestra Aviación

(De nuestro enviado especial).—*Talavera de la Reina, 29 (noche). El paliativo espiritual que en el ánimo de los soldados de España ha constituido la celebración en el frente de la Semana Santa, le habrá servido, sin hacer falta, de reactivo maravilloso.*

Con el fin de los días santos ha venido el comienzo de las hostilidades. Nuevamente nuestras baterías han dialogado energicamente con las del enemigo hasta hacerlas emudecer.

Mientras las cazas tomaban altura y oteaban, celosos, el horizonte, en espera del enemigo, prontos a lanzarse sobre él y morderlo de muerte con el aguijón de sus ametralladoras, los aviones de bombardeo escogían el lugar propicio para lanzar la metralla de sus bombas. Todas las zonas

de fortificación madrileñas recibieron de nuestros bombarderos un durísimo castigo. Numerosas bajas fueren perfectamente acusadas por los marxistas y vistas por nuestros observadores.

El bombardeo, que duró largo rato, no fué inquietado por ningún contratiempo, ya que la Aviación enemiga no hizo acto de presencia, circunstancia que hace tiempo se repite. Precisamente desde que en el frente del Jarama recibieron la tremenda derrota que reafirmó la superioridad de nuestra Aviación, de la misma manera que en tierra está claramente demostrada la incomparabilidad de la Infantería española.

Hoy la actividad del enemigo, que ha atacado con alguna violencia a Aravaca, y una hora después a la Cuesta de las Perdices,

ha tenido por resultado el abandono de siete muertos en el primer de los ataques, y 40 cadáveres, 38 fusiles y una ametralladora en el segundo, al repelerlos con intrépido valor, saliendo de las trincheras y persiguiendo tenazmente a los rojos. Ha sido un fin del contraataque, magnífico de oportunidad, ya que su retirada ha sido un verdadero desastre.

Los indultos del Viernes Santo

Su excelencia el jefe del Estado, Generalísimo Franco, ha reanudado la costumbre, católica y española, de celebrar la festividad del Viernes Santo, concediendo la gracia del indulto a varios reos condenados a la última pena.

Esta gracia ha alcanzado a dieciséis sentenciados por los Tribunales. Entre los indultados hay españoles de todas las clases y categorías.

Oficiales del Ejército, cabos, maestros de taller, soldados, carabineros y un miliciano, juzgados por Tribunales Militares de las Plazas de León, Málaga, Palencia, Logroño, Pontevedra, Lugo, Valladolid, Palma de Mayorca y Ceuta.

Nueve de estos indultos han sido concedidos atendiendo a las correspondientes propuestas de las Autoridades Militares y Judiciales que habían dictado las sentencias. Los restantes han sido otorgados por decisión personal de su excelencia el jefe del Estado, sin atender a otros dictados que a los de su conciencia, siempre abierta a la magnanimidad, cualidad preciadísima del Generalísimo Franco, que ni aún los horrores cometidos por los enemigos de España pueden anular.

Ahora y siempre, en los momentos de paz, como en estos durísimos de la lucha, la magnanimidad preside las decisiones del Caudillo.

Boletín informativo

Salamanca 29.—El Boletín de Información del Cuartel General del Generalísimo facilita las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

EJERCITO DEL NORTE.—*Quinta División:* Sin novedad.

Sexta División.—El enemigo atacó por Lorillo en el sector cantábrico, siendo rechazado brillantemente y abandonando treinta y nueve muertos, armamento, municiones y mucho material aún sin clasificar.

Octava División.—Sin novedad, con ligeros cañones.

Divisiones de Avila y Soria.—Sin novedad.

Cuerpo Ejército de Madrid.—Un ataque enemigo realizado a las 15 horas sobre Aravaca fué rechazado, dejando abandonados en el campo siete muertos y algunos heridos.

Una hora después, un nuevo ataque sobre nuestras posiciones de la Cuesta de las Perdices fué rechazado con violencia. Nuestras tropas salieron de sus líneas y castigarón con ejemplar energía al enemigo, que huyó con duro quebranto, dejando abandonados 40 muertos, 37 fusiles y una ametralladora.

EJERCITO DEL SUR.—Tiroteos en los distintos sectores.

En todos los frentes se han presentado numerosos milicianos, la mitad de ellos con armamento.

Salamanca, 28 de marzo de 1937.—De orden de S. E. el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, **Francisco Martín Moreno.**

Dos aviones rojos abatidos por los antiaéreos

Soria, 29 (noche).—Las operaciones en este frente, en calma durante toda la Semana Santa, si bien no se han reanudado en forma intensiva, vuelven a tener importancia.

Los rojos, en el día de hoy, y por nuestro flanco derecho, a causa de la frecuente hostilización de nuestra artillería, y tras un pequeño empuje de nuestros soldados de a pie, se replegaron a posiciones más distantes.

Nuestros soldados, que no tenían órdenes de avanzar, permanecieron en las líneas en que se encuentran por orden del Alto Mando; no obstante, realizaron incursiones a las trincheras rojas abandonadas, donde el enemigo dejó material bélico.

Por el flanco izquierdo los rojos intentaron por su parte un empuje desesperado que en ningún momento les permitió avanzar ni un paso.

Hoy, como en todos estos días atrás, ha seguido el chorro de milicianos que vienen a nuestras filas, desesperados ya del ambiente de desastre, a pesar de las mentiras que lanzan las radios rojas, que reina en las filas marxistas y en el campo rojo en general.

Todos afirman unánimes que ya nadie duda en el campo enemigo que la ofensiva iniciada hace días en este frente y que tanto han cacareado como triunfos resonante han sido un enorme fracaso.

Creían, o querían hacer creer, que el día afortunado de Brihuegas era el comienzo del avance rojo liberador del asedio nacional. Ya se van dando cuenta del engaño de los dirigen-

tes, no sólo no han conseguido nada, sino que al seguir la misma situación sobre la capital ésta se ha agravado, porque tal tiene que acontecer por cada minuto que pasa.

Los que se pasaron hoy a nuestras filas dan cuenta de varios fusilamientos ocurridos ayer en el mismo frente por negarse los milicianos a obedecer unas órdenes de los camaradas jefes.

La Aviación nacional realizó vuelos, castigando duramente las líneas enemigas. Por la tarde, y cuando nuestra Aviación no estaba sobre nuestras líneas, llegaron unos aviones rojos, que al ser descubiertos por nuestros antiaéreos, sufrieron un duro castigo.

Dos de ellos, heridos de importancia, inclinaron la cabeza hacia el campo marxista, buscando un lugar de aterrizaje.

Se ha notado en el día de hoy, sobre todo por el sector izquierdo, la llegada a las filas rojas de grandes contingentes de milicianos; también han trasladado a este sector artillería.

Todo este esfuerzo conduce, no a esos avances de que con tanta osadía nos hablan las radios rojas, sino a una fuerte defensa de las líneas, ya que el mando rojo se ha convencido que aquel frente es infranqueable.

Y nada más en el día de hoy, en el que los jefes rojos parece que se han dedicado a estudiar sobre el mapa el sitio al que van a dirigir ahora su mirada como esperanza de salvación.

Cuatro tanques cogieron nuestras fuerzas de Guadalajara

Otro está abandonado bajo nuestro fuego y en vísperas de caer en nuestro poder

Se destruye una batería roja en Fuentes de la Alcarria

«La nota oficial del Generalísimo es el mejor informe que se puede ofrecer, porque en su estilo austero y militar refleja la verdad de lo sucedido, aunque otra cosa quieran dar a entender las radios comunistas.»

«Yo, si me lo permiten decir, añadiré algo más: que la extensión de terreno que fué rojo y que en la actualidad está bajo el amparo de nuestros soldados, se extiende más allá de donde el lector puede suponer.»

(VEA EN LA PAGINA 6 LA CRONICA DE NUESTRO REDACTOR CORRESPONSAL FERNANDO ORS).

Lea usted EL ALCÁZAR